



ANNIE





Annie Cordy est entrée dans ma vie, à travers la télévision, quand j'avais 8 ans. A l'époque, c'était l'amie que j'aurais adoré avoir, celle qui fait les pires bêtises pour faire rire et ne se fait jamais prendre, celle qui donne le sentiment que tout est possible. Je ne connaissais pas grand-chose de l'artiste de cabaret ou de théâtre, de l'actrice exceptionnelle ou de la danseuse qu'elle fût.

J'avais 15 ans la première fois que je l'ai rencontré. En me faufilant dans ses loges je laisse une lettre qui lui parlait de mon envie de devenir chanteur. Annie y répondra quelques semaines plus tard.

Aujourd'hui, j'ai 35 ans et près de 20 ans de souvenirs, d'échanges et de moments partagés avec elle. Je ne suis pas devenu chanteur mais Annie m'a permis de réaliser plusieurs de mes rêves. Il y a 3 ans, j'ai décidé de faire ce film pour prendre le temps de comprendre qui était celle qui a été, sans le savoir, l'héroïne de mon histoire. A travers ce portrait personnel j'ai souhaité raconter, avec sa complicité, Annie telle que je l'ai vue, telle que je l'ai perçue, telle que je l'ai aimée.

Producteurs et diffuseurs:

**Les Films du Tambour de Soie, Triangle 7,
France Télévisions, RTBF**

Réalisateur: **Cyrille Gallais**

